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１ 開会 

事 務 局 

 

事 務 局 

令和４年度第２回川越市立学校給食センター運営委員会を開催いたします。 

― 配布資料確認 ― 

本日の委員の出席状況でございますが、１３名の委員のうち８名が出席となっ

たため、当運営委員会規則第４条の規定により本委員会は成立したことをご報告

申し上げます。 

学校教育部長 ― 学校教育部長あいさつ ― 

  

 ２ 会議 

 (1) 令和５年度学校給食業務事業計画（案）について 

会 長 

事 務 局 

会 長 

 

委 員 

 

事務局 

 

 

委 員 

事 務 局 

 

 

 

委 員 

 

 

それでは、議題１について、事務局から説明をお願いいたします。 

― 令和５年度学校給食業務事業計画（案）に基づき、事務局から説明 ― 

ただいま、事務局から説明がありましたが、何かご質問、ご意見はありますで

しょうか。 

原材料費の高騰により多方面で影響が出ていますが、いずれは学校給食費の金

額にも影響するのでしょうか。 

学校給食費に反映されている自治体もございますが、本市においては、賄材料

費の高騰分を一般財源で確保しています。今後、学校給食費の金額についての改

定が必要な際には、当委員会で諮らせていただきます。 

この委員会で検討することになるのですか。 

初めに川越市立学校給食センター運営委員会で承認を得た後、教育委員会や議

会に報告を行っていくことになります。令和４年度については、国の交付金を活

用して賄材料費高騰分を補填しましたが、令和５年度については、国からの通達

等がないため、一般財源で高騰分を確保しています。 

高等学校入学以降は、食生活が大きく乱れる傾向にあり、牛乳などは全く飲ま

れていない場合もあるようです。小学校・中学校の学校給食で培った食生活を、

そのまま習慣として定着させるような機会を、学校と協力して増やしていただき
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事 務 局 

 

会 長 

 

委 員 

 

 

 

 

事 務 局 
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委 員 

事 務 局 

 

委 員 
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委 員 

事 務 局 

たいと考えます。 

学校の校長会や健康づくり支援課と連携しながら、食育事業についての検討を

進めていきたいと考えています。 

食習慣については、保護者側の考えもあると思いますので、ＰＴＡの活動でも

声掛け等を行っていきたいと考えています。 

小学校では、働き方改革の関係で、放課後の時間をなるべくカットしようと考

える学校が増えてきており、それに伴い給食の時間を繰り上げようという意見も

あります。その場合、配送時間やルートが変更になり、様々な箇所で影響が出る

と思われますが、既に小学校等から相談を受けているのか、進捗状況を教えてい

ただきたい。 

働き方改革に伴って、そのような意見が出ていることは報告をいただいてお

り、学校管理課とも相談をしているところです。配送計画や調理工程については、

学校要覧に記載されている学校給食の時間を基に立案しています。そのため、ど

こかの学校の給食時間が変更になった場合は、その学校だけではなく、前後の学

校も含めて検討していく必要があるため、すぐに変更できるものではないと考え

ております。校長会等で時間変更に関する意見が出た場合には、一度持ち帰って

検討させていただくことになると考えます。 

保護者は習い事との調整があるため、来年度の日課についてすぐに教えて欲し

いとの意見もあります。変更等が生じる場合には、早急に教えていただきたいと

思います。 

学校給食食育事業については、学校給食課が実施するものなのでしょうか。 

食育事業については、学校給食課で事業を計画し、栄養士や調理員が実施して

います。 

学校が行う食育事業を学校給食課が手伝う形ではないのですか。 

小学校２年生については、学校に栄養士が出向いて食育指導を行っています。

学校の方から講義の依頼をいただけば、こちらから栄養士等を派遣することもあ

ります。 

食育事業の費用はどこから出ているのですか。 

講師謝金や交通費などの費用は学校給食課の予算から支払われています。多く
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の費用が発生する場合は協議が必要ですが、通常の勤務時間内に実施するものに

ついては、学校給食課の栄養士が講義を行うため、費用は発生しません。夏休み

親子料理教室については、食材費を実費徴収しています。 

食育というからには、学校の予算から支出しても良いのではないでしょうか。

学校給食課から離れてもよいと考えます。学校の食育事業を学校給食課が手伝う

ような形にしてはどうでしょうか。 

学校給食課としては、積極的に食育活動を行っていくつもりであるため、学校

給食課でも事業の計画をしています。 

子供たちが食缶に大量の残飯を廃棄していますが、廃棄された給食がどうなっ

ているのかを知らないと思います。栄養士に食べる前の知識は教えていただいて

いますが、食べ残しがどのように処理されるかについては、教えていないのでし

ょうか。もし、教えていないのであれば、子供たちに教えていただければ、残食

に関する考えも変わっていくと思います。 

菅間学校給食センターと菅間第二学校給食センターには、回収した残食を堆肥

化する設備があり、希望する市民に残食で作った堆肥を配布しています。残食に

ついての講義を食育事業に加えるかについては、栄養士と協議して決定したいと

思います。 

本校で栄養士に講義を行っていただいた際には、残食が各学校給食センターに

集まってくることや、残食の総量も教えていただいていました。具体的な数量や

映像で伝えることが出来ると、子供たちにも大きな印象を与えることが出来るの

ではないかと考えます。 

毎月の献立についても、栄養士で意見交換会を行い、残食がなるべく出ないよ

うな献立を作成しています。 

 ３ その他 

会 長 

委 員 

会 長 

 

次は「その他」になりますが、委員からまたは事務局から何かありますか。 

特にありません。 

それでは、本日の議題は全て終了いたしました。ご協力ありがとうございまし

た。あとは、事務局にてお願いいたします。 
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事務局 それでは「令和４年度第２回川越市立学校給食センター運営委員会」を閉会い

たします。本日は、ありがとうございました。 

  

４ 閉会 

 

 


